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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 2 

 3 

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, com início 4 

às quatorze horas, aconteceu a primeira reunião extraordinária do Conselho de 5 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas, de forma virtual, por meio da plataforma 6 

Google Meet. A reunião foi aberta e presidida pela Vice-Diretora Leonete 7 

Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, que, verificando o quórum legal, 8 

colocou a pauta em apreciação, com o ponto único: apreciação e deliberação da 9 

pauta da 5ª Reunião Ordinária de 2025 do CONSEPE. Em discussão, a pauta 10 

foi aprovada por unanimidade. Em seguida, as justificativas de ausência foram 11 

votadas e aprovadas por unanimidade. Estiveram presentes os conselheiros 12 

representantes docentes: Chefia do Departamento de Engenharias – DE: Ana 13 

Paula Ferreira Ramos; Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências 14 

Humanas - DLCH: Francisco Vieira da Silva; Chefia do Departamento de 15 

Ciência e Tecnologia - DCT: Ana Tereza de Abreu Lima; Departamento de 16 

Engenharias - DE: Francisco das Chagas Barbosa de Sena; Departamento de 17 

Ciência e Tecnologia - DCT: Landerson Bezerra Santiago; Departamento de 18 

Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Cid Ivan da Costa Carvalho; 19 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: Antônio Alisson Alencar 20 

Freitas; Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: Ana Claudia de Melo 21 

Caldas Batista; Coordenação do curso de Engenharia Civil: Gilvan Bezerra 22 

dos Santos Júnior; Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: Kelyane 23 

Barboza de Abreu; Coordenação do curso de Física: Denilson Menezes de 24 

Jesus; Coordenação do curso de Letras Português: Fernando da Silva 25 

Cordeiro; Coordenação do curso de Letras Inglês: Jeová Araújo Rosa Filho; 26 

Coordenação do curso de Letras Libras: Maria Márcia Fernandes de Azevedo; 27 

e o Representante técnico-administrativo: Rossandro Erick Xavier Aranha 28 

Júnior. Conselheiros com faltas justificadas: Emerson Augusto de Medeiros, 29 

Karla Raphaella Costa Pereira, Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, 30 

Ananias Agostinho da Silva e Larissa Costa da Mata. Na sequência, passou-31 
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se a discutir o ponto único: apreciação e deliberação da pauta da 5ª Reunião 32 

Ordinária de 2025 do CONSEPE, onde, em discussão, a docente Ana Claudia 33 

de Melo Caldas Batista, informou que a SOC, através de e-mail, solicitou a 34 

inclusão de dois pontos: apreciação e deliberação sobre criação de Programas 35 

Gerais de Componentes Curriculares – PGCCs do Programa de Pós-Graduação 36 

em Engenharia Elétrica, conforme ofício nº48 da Proppg, que em deliberação 37 

teve a inclusão aprovada por doze (12) votos a favor, nenhum voto contra e três 38 

(03) abstenções e apreciação e deliberação do Projeto de Curso de 39 

Especialização Teoria e Prática de Alfabetização, conforme Processo nº 40 

23091.002336/2025-56, onde observou-se a necessidade de um maior tempo 41 

para leitura do documento e em deliberação, a proposta de inclusão na pauta foi 42 

negada, não registrando nenhum voto a favor, oito (08) votos contra e sete (07) 43 

abstenções. Em seguida a pauta com a inclusão do ponto foi aprovada por 44 

unanimidade. Posteriormente, os pontos passaram a ser apreciados 45 

individualmente. Primeiro ponto: apreciação e deliberação sobre a ata da 4ª 46 

reunião ordinária de 2025, onde, com a sugestão de colocar em negrito o nome 47 

de um conselheiro, em deliberação, apresentou-se o seguinte resultado: treze 48 

(13) votos a favor, nenhum voto contra e duas (02) abstenções. Segundo ponto: 49 

apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares 50 

– PGCCs, onde com a observação de alterar de oito para quatro o número de 51 

créditos na página vinte e cinco, em deliberação, apresentou-se o seguinte 52 

resultado: aprovado por unanimidade. Terceiro Ponto: apreciação e deliberação 53 

sobre processos de renovação de afastamento de servidores docentes, que 54 

foram discutidos e votados separadamente, com os seguintes resultados: 55 

Francisco Rocha Vasconcelos Neto: aprovado por unanimidade; Jakcney Luan 56 

Azevedo de Sousa: aprovado por unanimidade; Daniel Alves Pessoa: nenhum 57 

voto a favor, dois (02) voto contra e treze (13) abstenções; e. Wallton Pereira de 58 

Souza Paiva: aprovado por unanimidade. Quarto ponto: apreciação e 59 

deliberação sobre alteração de carga horária docente de: Lana Lacerda de Lima, 60 

Diego Ariel de Lima e Franklin de Freitas Tertulino, que em deliberação foram 61 

votados em bloco, com o seguinte resultado: cinco (05) votos a favor, nenhum 62 
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voto contra e dez (10) abstenções.  Quinto ponto: apreciação e deliberação 63 

sobre redistribuição do código de vaga nº 0307126 do Departamento de Ciências 64 

Agronômicas e Florestais — DCAF para o Departamento de Ciências Naturais, 65 

Matemática e Estatística — DCEM, conforme processo 23091.002278/2025-70, 66 

que em deliberação foi aprovado por unanimidade. Sexto ponto: apreciação e 67 

deliberação acerca dos perfis dos códigos de vagas: 0934098 – CMC – processo 68 

23091.021364/2023-18 e 0307126 – CCEN – processo 23091.002278/2025-70, 69 

que foram discutidos e deliberados separadamente, sendo ambos aprovados por 70 

unanimidade. Sétimo ponto: apreciação e deliberação da minuta que dispõem 71 

sobre a Sistemática de Autoavaliação dos Programas de Pós-Graduação stricto 72 

sensu da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – Ufersa. Em discussão, o 73 

parecer da relatora Liana Holanda Nepomuceno Nobre, de aprovar texto da 74 

norma com alterações, foi colocado em votação com o seguinte resultado: seis 75 

(06) votos a favor, nenhum voto contra e nove (09) abstenções. Em seguida a 76 

minuta passou a ser analisada, considerando também as proposições de 77 

emendas apresentadas no texto, pelos proponentes Danniel Cavalcante Lopes 78 

e Josemir de Souza Gonçalves, onde os pontos foram discutidos e votados até 79 

a conclusão da minuta, para subsidiar o voto da representante do CCMC. Oitavo 80 

ponto: apreciação e deliberação da minuta dispõe sobre a Política de 81 

Acompanhamento de Egressos da Pós-Graduação da Universidade Federal 82 

Rural do Semi-Árido – Ufersa. Em discussão, o parecer da relatora Liana 83 

Holanda Nepomuceno Nobre, de aprovar texto da norma com alterações, foi 84 

colocado em votação e aprovado por: onze (11) votos a favor, nenhum voto 85 

contra e quatro (04) abstenções. Em seguida a minuta passou a ser analisada, 86 

considerando também as proposições de emendas no texto, apresentadas pelo 87 

proponente Wesley de Oliveira Santos, onde os pontos foram discutidos e 88 

votados, até a sua conclusão. Nono ponto: apreciação e deliberação da minuta 89 

que altera a resolução que regulamenta os processos de reingresso, reopção de 90 

curso, transferência e ingresso como portador de diploma para os cursos 91 

presenciais e à distância da Ufersa. Em discussão, o parecer do relator Wesley 92 

de Oliveira Santos, de aprovar o texto da norma sem alterações, foi colocado em 93 
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votação, com o seguinte resultado: nenhum voto a favor, (14) votos contra e uma 94 

(01) abstenção. Em seguida a minuta passou a ser analisada, considerando as 95 

proposições de emendas apresentadas no texto, pelo proponente Ananias 96 

Agostinho da Silva, onde nas primeiras discussões, a apreciação precisou ser 97 

interrompida, em razão de um problema na rede elétrica de alta tensão, que 98 

interrompeu o fornecimento de energia em todo o Campus Caraúbas, no qual 99 

estavam presentes acompanhando a reunião de forma virtual alguns 100 

conselheiros e os intérpretes de libras. Assim, encaminhou-se que a 101 

representante do Centro, terá autonomia para votar nos pontos não discutidos, 102 

mediante argumentação e esclarecimentos feitos durante a reunião do Consepe. 103 

Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Vice-Diretora 104 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, agradeceu a presença de 105 

todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Rosane Fernandes de 106 

Sousa Gurgel, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que depois de lida e 107 

achada conforme, foi aprovada na reunião do dia dezessete de junho de dois mil 108 

e vinte e cinco, e segue assinada pela Diretora do Centro, pelos demais 109 

conselheiros presentes na reunião e por mim. 110 


